



Sergio Gutiérrez, nuevo presidente de la Directiva de la Cámara de Diputados

Por unanimidad, con 420 votos, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna** fue electo Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en sustitución de **Ifigenia Martínez**, quien falleció el 5 de octubre pasado.

Junto con Gutiérrez Luna, fue electa Dolores Padierna como primera vicepresidenta, y el diputado petista José Luis Montalvo como secretario de la Mesa Directiva, en sustitución de Pedro Vázquez.

Gutiérrez Luna había fungido como Presidente en turno ante la fragilidad de la salud de Ifigenia Martínez, quien encabezó sólo dos sesiones: la de instalación del Congreso General, el primero de septiembre pasado, y la Ceremonia de Transmisión del Poder Ejecutivo Federal, en la que le entregó la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el pasado primero de octubre.

Ayer, después del homenaje luctuoso que la Cámara de Diputados realizó a Ifigenia Martínez, la bancada de Morena llevó a cabo una plenaria en la que aprobaron el acuerdo que este martes fue avalado por el pleno.